

KATA PENGANTAR

Puji syukur senantiasa penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas rahmat dan kasih karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini dengan judul : Hubungan Minat dan Konsep Diri dengan Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Kelas X MIA dan X IIS pada Mata Pelajaran Biologi Program Lintas Minat di SMA Negeri 1 Galang. Tesis ini merupakan bagian dari prasyarat dalam menyelesaikan studi pada Prodi Pendidikan Biologi Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam proses penulisannya, penulis banyak menemui hambatan dan rintangan namun dengan segala upaya maksimal yang dilakukan serta bantuan dari berbagai pihak, akhirnya Tesis ini dapat selesai tepat pada waktu. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku pembimbing I dan Dr. Tumiur Gultom, S.P., M.P selaku pembimbing II. Bapak Prof.Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, dan Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd selaku penguji yang telah memberikan saran dan perbaikan sehingga dapat diselesaikannya penyusunan Tesis ini.

Ucapan terimakasih kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si dan Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P., M.P selaku Ketua dan Sekretaris, serta kepada Kak Siti Rohana M.Pd selaku T.U Prodi Pendidikan Biologi Program Pascasarjana Univeritas Negeri Medan yang telah memberikan saran dan fasilitas sehingga dapat menyusun dan menyelesaikan Tesis ini.

Terimakasih kepada kepala SMA Negeri 1 Galang, Bapak Drs. Pommer Simbolon, M.Pd dan Guru-guru yang telah memberikan bantuan, motivasi kepada penulis sehingga dapat menyusun Tesis ini. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada rekan-rekan mahasiswa Prodi Biologi Stambuk 2015 (Ade Apsari Furqon Aritonang, S.Pd., M.Pd, Ade Khairunisa Siregar, S.Pd., M.Pd, Elizabeth Sitompul, S.Pd., M.Pd, Henny Rahayu Siregar, S.Pd., M.Pd, Khairul Umam Sirait, S.Pd., M.Pd, Lailly Ramadhani, S.Pd., M.Pd, Laina Zuhra, S.Pd., M.Pd, Miftah Arini Harahap, S.Pd., M.Pd, M. Jamhari, S.Pd., M.Pd, Nurhaida Natalia Purba, S.Pd., M.Pd, Putri Wulan, S.Pd., M.Pd, Rafeah Husni, S.Pd., M.Pd, Rahayu Oetari, S.Pd., M.Pd) Kelas Reguler A “Abiogenesis” Program Pascasarjana Universitas

Negeri Medan yang telah memberikan penulis dukungan dalam menyelesaikan Tesis ini.

Ucapan terimakasih yang tak terhingga kepada Ayahanda Pt.Em.R.Barus, S.Pd dan Ibunda tercinta R.Br.Ginting, S.Pd. Serta kedua kakakku Ramaya Syovianty Br.Barus, AM.Keb., S.KM dan Desmawita Kristin Br.Barus, S.Pt., M.Si yang senantiasa mendukung dan mendoakan untuk keberhasilan penulis dalam menempuh pendidikan ini.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi dan tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran untuk kesempatan dilain waktu. Kiranya Tesis ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 18 April 2017

Penulis

Ewi Mellysa Barus

NIM. 8156173005

UNIVERSITAS SUMATERA UTARA
MEDAN
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY